
 
 

 
 

COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX ÉLÈVES HANDICAPÉS 

OU AUX ÉLÈVES EN DIFFICULTÉ D’ADAPTATION OU D’APPRENTISSAGE 

(CCSEHDAA) 

 

Le mardi 4 février 2020 à 19 h 
Salle des commissaires – 3e étage (local 3050)  

Carrefour du savoir Harricana 
 

 

 

PRÉSENCES : 

Parents     Personnel enseignant, professionnel et soutien  Directions et organisme 
 

☒  Caroline Leduc   ☐  Marie-Lyne Laliberté    ☒  Anik Saumure 

☒  Marise Périgny-Fortier  ☐  Sylvie Dupré     ☒  Serge Paquin 

☒  Mélanie Champagne  ☒  Catherine Sigouin     ☐  Guylaine Pomerleau 

☒  Caroline Racicot   ☒  Gabrielle Cécire        

☒  Marie-Ève Gaivin          

☐  Samuel Vaillancourt      

☐  Manon Chiasson           

☒  Christian Marcotte 
 

 

 
1. Mot de bienvenue; 

Les membres se présentent à l’aide d’un tour de table et les prises présences sont prises. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 
Serge fait la lecture de l’ordre du jour aux membres présents. Dans autres sujets, les points 10.1 
Projet aménagement piscine et 10.2 Rendez-vous RAP : Germain Duclos ont été ajoutés. Sur 
proposition de monsieur Christian Marcotte l’ordre du jour est adopté. 
 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 28 mai 2019; 
Monsieur Serge Paquin présente le compte rendu de la dernière rencontre qui est adopté par 
madame Mélanie Champagne. 
 

4. Intervention du public; 
Il n’y a aucune intervention. 
 
 
 

COMPTE RENDU 



5. Rôle, fonctions et règles du comité; 
Monsieur Serge Paquin présente la page du CCSEHDAA du site internet de la CSH, plus précisément 
le rôle, les fonctions et les règles. 
 

6. Élections des officiers : 
Le comité procède à la nomination de monsieur Serge Paquin comme président d’élections. 
 
6.1Présidence; 
Madame Marie-Ève Gaivin propose madame Mélanie Champagne au poste de présidente. Fermeture 
des candidatures.  
Madame Mélanie Champagne accepte le mandat.  
 
6.2 Vice-Présidence; 
Monsieur Christian Marcotte se propose comme vice-président et est élu à l’unanimité.  
 
6.3 Secrétariat; 
Mesdames Anik Saumure et Catherine Sigouin se proposent à alterner le secrétariat du CCSEHDAA.  
L’assemblée accepte la proposition.  
 
6.4 Comité de parents; 
Madame Marise Périgny-Fortier se propose comme candidate au comité de parents et les membres 
acceptent.  
 
6.5 Substitut au comité de parents; 
Madame Marise Périgny-Fortier propose Madame Caroline Racicot comme substitut au comité de 
parents. Madame Caroline Racicot accepte le mandat.  
 
6.6 Parent commissaire; 
Madame Marie-Ève Gaivin se propose et les membres du comité acceptent la nomination.  
 
Nous procédons à la clôture des élections.  

 
7. Dépôt des critères pour l’inscription des élèves 2020-2021; 

Considérant, qu'en vertu de l'article 239 de la Loi sur l'instruction publique, la commission scolaire 
doit établir annuellement les critères d'inscription des élèves dans les écoles afin de tenir compte de 
la capacité d'accueil des écoles et des services éducatifs qui y sont dispensés et, que la commission 
scolaire inscrit les élèves dans le cadre de ses critères d'inscription en tenant compte du choix des 
parents de l'élève ou de l'élève majeur, le Conseil des commissaires a adopté les critères suivants. La 
présentation et les explications sont effectuées par monsieur Serge Paquin. 
 

8. Suivis et priorités du comité pour 2019-2020 : 
8.1 Plan d’intervention (Serge et Catherine) ;  
Monsieur Serge Paquin et madame Catherine Sigouin expliquent aux membres du comité 
l’accompagnement qui a été fait auprès des équipes-écoles en lien avec le plan d’intervention, 
particulièrement au secondaire. Nous sommes à finaliser l’utilisation du logiciel SPI (Suivi 
Personnalisé par Internet) qui est le support des objectifs et moyens du Plan d’intervention (PI). 
C’est un outil qui améliore la communication entre les enseignants, partenaires et parents. Le guide 
aux parents sous forme de dépliant pour expliquer le PI qui a été travaillé l’an passé par les membres 
du comité est toujours à finaliser. Il sera présenté aux membres du comité pour approbation finale. 



 
9. Calendrier des rencontres : 

Les prochaines rencontres auront lieu les 10 mars et 26 mai prochains. 
 

10. Autres sujets : 
10.1 Projet aménagement de la piscine; 

Monsieur Serge Paquin présente le projet d’aménagement de la piscine, particulièrement les 
nouveaux vestiaires qui seront aménagés. La Commission scolaire est présentement en appel 
d’offres pour déterminer l’entrepreneur qui fera les travaux. 
 

10.2 Rendez-vous RAP (Ressource-Action-Parent) : Germain Duclos; 
Il y aura un Rendez-vous RAP le mardi 18 février à 19 h 00 au pavillon La Forêt de l’École 
secondaire d’Amos. Le titre de la conférence est : La motivation à l’école, un passeport pour 
l’avenir. 

 
11. Levée de l’assemblée. 

Monsieur Christian Marcotte propose la levée de l’assemblée qui est approuvée par madame 
Catherine Sigouin, il est 20 h 43. 
 


